



## 秋の学校説明会 R5.10.29

秋の学校説明会に中学生、保護者の方が多数参加してくださいました。生徒会役員有志の補助員を中心に、学校説明や部活動見学を行いました。



## 茨城県高等学校総合文化祭 美術展覧会 (美術部・書道部) R5.11.12~11.16

## 施設訪問Ⅲ R5.11.13



県美術展企画の一つとして、他校生との交流会が行われました。初めて会う人と交流をするので、初めはとても緊張しましたが、一度話を始めるとすぐに打ち解けることができました。交流会では制作課題が与えられ、他校生と5人1グループになり協力して模造紙にまとめることができました。

作品鑑賞ではどの作品もレベルが高く、刺激を受けることができました。この経験を活かして、これからの作品制作に繋げていきたいです。

1年 柚木 はなさん (日立市立駒王中学校出身)



千葉科学大学には、3つの医療系学部があり、希望に応じて2つの学部を見学・体験しました。薬学部では、人形のシミュレータを使用し、聴診器で肺の音を聴いたり、ライトを眼に当てて対光反応を見たりしました。また、看護学部では、包帯の巻き方や三角巾の使い方を教えていただきました。先生の包帯の巻き方が本当に丁寧で良かったです。設備もとても充実していて、学ぶ環境が整っていることを実感しました。私にとって今回の施設訪問は、漠然としていた自分の進路希望が明確になるきっかけとなりました。

2年 豊田 奈菜さん (日立市立大久保中学校出身)

## 出張講義 R5.11.14

## English Day R5.11.15

## 国際教育講演会 R5.11.22



私は出張講義を通して自分の進路についてより深く考えることができました。「骨一体の構造を知ろう」の講義では、班ごとに活動しました。実際に骨に触れることで、一つ一つの骨の役割や機能を知ることができました。骨の仕組みはとても複雑だけれど、リハビリはもちろん医療職にとって、体の知識が大事であることを実感しました。今回の講義で学んだことをさらに深め、進路実現をできるように日々努力していきたいです。

2年 菅野 綺羅々さん (日立市立泉丘中学校出身)

英語コミュニケーションコースの発表の場である、English Day を4年ぶりに全校集会の形で行いました。今回の発表では、校外学習としてTokyo Global Gatewayでの体験を発表したばかりではなく、1年生に普段のグローバルコミュニケーション英語 (GC) の授業でどんな活動をしているのか、伝える機会でもありました。グループごとに、ALTや外国人講師の先生を紹介するスライドを作成しました。何より、生徒同士で助け合いながら取り組むことができ、英語を学ぶ楽しさを感じることができました。多くの1年生にGCコースに入ってほしいです。

3年 先崎 茉厘さん (日立市立助川中学校出身)

茨城キリスト教大学からインターン生2名 (オーストラリア・アメリカ出身) にご来校いただき、各々の国の食や文化についてお話しいただきました。